

Le ministre cubain du Tourisme salue la confiance que le monde fait à Cuba.



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a salué la confiance que le monde fait à Cuba malgré les desseins de Washington de décourager les investissements étrangers à Cuba.

«La présence de plus de 7 mille cadres professionnels de 53 pays à la Foire internationale du Tourisme a démontré l'intérêt que Cuba continue d'éveiller dans le monde des affaires, au moment où le gouvernement des États-Unis renforce le blocus avec des mesures visant à décourager les voyages dans l'île » a-t-il souligné dans des déclarations à notre principal journal, Granma, et au site Internet www.cubadebate.cu

«Cette forte participation, a-t-il enchaîné, prouve que malgré les desseins de l'administration Trump de nous isoler, le monde continue à nous faire confiance »

Le ministre a ajouté que ces cinq dernières journées d'échanges, de présentations de nouveaux programmes et des rencontres d'affaires ont également servi pour confirmer «la responsabilité du secteur envers le gouvernement et le peuple cubains d'assurer une gestion plus efficace afin de générer des

devises »

A la clôture de la Foire internationale du Tourisme, Manuel Marrero a annoncé que la Russie sera à l'honneur de la prochaine édition, en mai 2020.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/190444-le-ministre-cubain-du-tourisme-salue-la-confiance-que-le-monde-fait-a-cuba>



Radio Habana Cuba